

MISIÓN PERMANENTE DE EL SALVADOR ANTE LAS NACIONES UNIDAS Y OTROS ORGANISMOS INTERNACIONALES GINEBRA, SUIZA

B 073,2024

La Misión Permanente de la República de El Salvador ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales en Ginebra, presenta sus saludos al Relator Especial sobre las formas contemporáneas de la esclavitud, incluidas sus causas y consecuencias, y tiene a bien referirse a su comunicación de fecha 31 de enero de 2024, por medio de la cual hace una convocatoria para la elaboración de su informe temático a presentar en la 79ª sesión de la Asamblea General.

Al respecto, la Misión Permanente tiene a bien remitir las contribuciones del Estado de El Salvador sobre "el papel de las organizaciones de personas trabajadoras en la prevención y la lucha contra las formas contemporáneas de esclavitud".

La Misión Permanente de la República de El Salvador aprovecha esta oportunidad para reiterar al Relator Especial sobre las formas contemporáneas de esclavitud, incluidas sus causas y consecuencias, las muestras de su más alta consideración.



Ginebra, 20 de marzo de 2024

Al Relator Especial sobre las formas contemporáneas de esclavitud, incluidas sus causas y consecuencias División de Procedimientos Especiales OHCHR-UNOG Ginebra, Suiza